

夢を描く千福が丘

学校だより 第6号
令和7年8月29日

学校教育目標 自ら学ぶ 心豊かで たくましい子
千小みんなの今言葉 やってみよう Yes, I can !

〒410-1115 裾野市千福が丘4-12-1

TEL 993-8222

FAX 993-8223

e-Mail ls-senpukugaoka@ms.susono.ed.jp

穏やかな日々をさかのぼると

校長 勝又 照彦

8月26日（火）の朝。「おはようございます。」という元気な声が千福が丘小学校に戻ってきました。子どもたちに夏休みをどのように過ごしたか尋ねると、「おじいちゃんのところに行ってきたよ。」「家族で大阪万博に行ったよ。」「プールに行った。」「昨日やっと宿題が終わった。」と笑顔で答えるなど、どの子も38日間の夏休みを楽しんだようでした。

今年は、終戦から80年。日本赤十字社の調査では、25.7%が終戦の月日を知らず、50.1%が戦争体験者の話を直接聴いたことがないそうです。各テレビ局では、多くの特別番組が放映され、8月14日に逝去された茶道裏千家の前家元、千玄室さんについての報道もありました。千玄室さんは、茶の湯文化の発展に尽力するかたわら、太平洋戦争では特攻隊員として、特攻隊で出撃する仲間に茶をふるまったく経験もあります。「生きて帰ったらお前の茶を飲ませてくれ」と言い残し出撃した仲間のことを思いながら、生涯茶道を通じて世界平和を訴え続けたそうです。

2学期最初の給食の日、朝校門に立っていると1年生の子が、「今日から給食が始まるんだよ。それと今日から中休みがあるんだよ。だからいっぱい友達と遊べるのが楽しみなんだ。」と話してくれました。学校は同じ年代の子と関われる大切な場所です。同時にこのような穏やかな日をさかのぼると、日本でも戦争が行われていたという事実があることも私たちは忘れてはいけないと思いました。

<9月の教育相談>

夏休み中の過ごし方や新学期の様子等、どうぞお気軽にお話しに来てください。御希望の際は、担任や職員にお声掛けください。



◆教育相談日 24日(水)

◆スクールカウンセラー 斎藤 晴代先生 2日(火)・9日(火)・16日(火)

◆特別支援教育巡回相談員 坂田 藍先生 2日(火)・9日(火)・18日(木)・22日(月)

<富岡地区合同引渡し訓練に御協力ください>

9月1日（月）に実施します。詳細は、以前スクリレにてお知らせしたとおりですので、改めて御確認ください。当日は、13時50分にメールを配信、引渡しは14:00からです。

スムーズな引渡しに御協力ください。

<学校が再開しました>

38日間の夏季休業が終了し、学校に子ども達の笑顔と元気な声が戻って来ました。

